

SITES UNESCO, LA CHAUX-DE-FONDS / LE LOCLE

URBANISME HORLOGER

"Pour être tout à fait honnête, la ville de La Chaux-de-Fonds ne m'a jamais beaucoup inspirée. Jusqu'au jour où, grâce à UNESCO, j'ai eu l'occasion d'aller à la découverte de ses richesses. Pratiquement inconnue pour moi jusqu'ici, l'histoire de l'horlogerie, liée au développement et à l'urbanisme de la ville, est passionnante. La visite nous transporte à l'époque où l'horlogerie fleurissante des Montagnes neuchâteloises fabriquait plus de la moitié de la production mondiale. A travers les rues rectilignes, on imagine aisément les horlogers derrière leur fenêtre (côté sud pour capter la lumière) et le fourmillement des commis qui arpentaient les rues pour transporter les pièces d'un atelier à l'autre."

Marianne

BON À SAVOIR

- Les villes de La Chaux-de-Fonds et du Locle ont été inscrites au Patrimoine mondial de l'UNESCO en juin 2009



CONTACT

Espace de l'urbanisme horloger
Rue Jaquet-Droz 23
2300 La Chaux-de-Fonds

+41 32 889 68 95
info.cdf@ne.ch

